

令和7年度 第3回 旭川方面稚内警察署協議会 議事概要

1 開催日時

令和7年12月8日（月）午後1時30分から午後2時30分までの間

2 開催場所

旭川方面稚内警察署 会議室

3 出席者

(1) 協議会委員：7名

○ 会長	田尻 隆志	リモート参加
○ 副会長	加藤 亜紀	リモート参加
○ 委員	安田 利之	
○ 委員	加藤 朋	
○ 委員	佐藤 陽介	
○ 委員	高橋 愛	
○ 委員	原 奈志	

(2) 稚内警察署：9名

○ 署長	相澤 博昭	
○ 副署長	木鈴 俊光	
○ 警務課長	中居 誠	
○ 会計課長	佐藤 磨	
○ 生活安全課長	菊池 太	
○ 地域課長	北川 千展	
○ 刑事課長	大西 崇典	
○ 交通課長	高木 秀樹	
○ 警備課長	八谷 光	

4 業務概況等の説明

- (1) 生活安全課の取組について
- (2) 刑事課の取組について

5 警察活動に対する意見・要望等

- (1) 以前、不発弾が発見された際、警察による通行止めが長時間行われていた。
通行止めなどの交通規制に関してSNSを利用するなどリアルタイムで住民へ周知できる仕組みを作つてはどうか。

【回答】

地域住民の生活に影響を及ぼす交通規制については報道発表を行い、広く周知していますが、北海道警察の公式SNSではリアルタイムでの情報発信は行っていないのが現状です。

情報発信に関する貴重なご意見とさせていただきます。

- (2) 落とし物の届出や検索のオンライン化について教えてほしい。

【回答】

令和7年9月29日から警察庁が主管する「警察 국민向けポータル」のウェブサイトで落とし物の検索や届出がオンラインで可能となりました。

オンラインでの遺失届出の場合、情報が反映されるまで時間を要する場合があるので、急ぎの場合は最寄りの警察署や交番に直接届出をお願いします。

詐欺目的のフィッシングサイトが作られるおそれもあるので、利用する際は正しいURLかどうか確認してください。

(3) 地域の防犯を進める上で話題となるのが高齢者が狙われる特殊詐欺である。

最近の特殊詐欺の手口はどうか。

【回答】

+から始まる国際電話番号を利用した特殊詐欺が増えています。警察官を名乗り「あなた名義の口座や携帯電話が悪用されている。」などと話し偽の逮捕状を示して個人情報や金品を欺し取る手口が多く報告されています。

また、SNSを悪用して高額配当を装う投資詐欺や結婚を持ちかけてお金を要求するロマンス詐欺などがあります。

(4) 介護系事業所で働く者は、認知機能が低下した利用者から暴力を受けるおそれがある。警察はどのように対応するのか。

【回答】

警察は、通報があれば現場に駆け付けます。

外形上軽微な暴行や脅迫等で、直ちに事件化とならない場合でも、制止や警告、分離措置を行うなど身の安全を最優先にして適切に対応します。

身体に危険が及んでいる場合や及ぶおそれがある場合は、直ちに警察に通報してください。

6 次回の開催予定

令和8年2月を予定